

新年明けまして おめでとうございます。

本年も よろしく願いいたします。

初春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素より本校の教育活動へご理解・ご協力ありがとうございます。

本年も引き続き、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 2024が始まりました。そして、3学期の start !!

来年度の準備学期（0学期）とも言われる3学期。家庭でも、「いよいよ今年は〇〇じゃね。」「今年は△△頑張ろうね。」と話題になったのではないのでしょうか。新年を迎えて掲げた目標に向かって努力を続けていきましょう。

「後悔しないように実行に移し、最大限の努力」

そのために

少し先のことも考えながら行動できるということです。

「入試は団体戦」

「行事の目的とルールを意識」

一人ひとりの堅い決意が学年で一丸となることが望ましいです。

私情で勝手な行動をすると集団はまとまりません。さえない思いをする人が増えてしまいます。

「相手にはプラスの影響を」

どのように接したらよいかを考えながら行動できるということです。

## 3学期の生活について

できる集団であって欲しい。朝の寒さが厳しい1月と2月。でも、遅刻をしないよう頑張ろう。8時15分には各教室で読書開始がいいですね～。授業もチャイムと同時に始まるといいですね～。時間にルーズな人は、**人との信頼関係も薄れますよ!! 時間意識革命!!**

そして、**体調の悪い人を気遣える人**であろう。**保健室利用に注意**です。最後に、**我慢は大事**ですよ。**学校に関係ないものを持って来てはダメ**でしょう。それを見ただけでもさえん人はおります。

始業式では校長先生と生徒指導主事の先生からのことばがありました。その内容をしっかりと考え、素晴らしい広中央の幕開けにしましょう。